

Medio	Radio ADN Chile
Fecha	13-05-2010
Mención	Habla Reinier Ríos, presidente de la Federación de Estudiantes de la UAH a raíz de la marcha realizada en protesta contra las políticas educacionales del Gobierno.

Estudiantes marcharon en rechazo a medidas del gobierno

Radio ADN Chile ADN

6 mil estudiantes universitarios y secundarios se reunieron en la primera marcha en contra de la política educacional del Gobierno. A las críticas por las becas de ayuda para los alumnos afectados por el terremoto, el alza del pasaje escolar se suma la falta de un modelo que no deje endeudados a los estudiantes. Hablan: Julio Sarmiento, presidente de la Fech Reinier Ríos, presidente del Centro de Alumnos de la U. Alberto Hurtado.